

Bericht über den U18 Ländervergleich 2022

Am Wochenende 8/9 Oktober 2022 fand in Eppelheim (Baden) der U18-Ländervergleich des DKBC statt. Unsere Jugend belegte bei diesem Wettbewerb Platz 8.



(Die Hessische Delegation beim U18-Ländervergleich)

Das Mannschaftsergebnis in der Übersicht:

Hessen		255,50	149,70	2845	1230	74	4075	4480,20	
1	Emily RZIHA	10 / 2005	34,80	21,95	338	169	7	507	563,75
2	Inka ROSENAU	05 / 2008	34,50	16,15	340	140	6	480	530,65
3	Lea NUFER	06 / 2008	25,70	15,65	330	141	15	471	512,35
4	Layla KNEBEL	05 / 2005	41,90	20,70	368	171	5	539	601,60
5	Leonie KRÄMER	03 / 2007	0,00	0,00	0	0	0	0	0,00
6			0,00	0,00	0	0	0	0	0,00
Ergebnis weiblich			136,90	74,45	1376	621	33	1997	2208,35
1	Tim KAUP	05 / 2007	46,00	18,50	384	146	10	530	594,50
2	Luca FUCHS	A 06 / 2007	0,00	0,00	167	64	8	231	231,00
3	Pascal RÜTTIGER	11 / 2006	0,00	19,75	380	133	13	513	532,75
4	Timo BÄCKER	11 / 2004	42,30	22,15	359	178	4	537	601,45
5	Jason STRAUB	E 02 / 2007	30,30	14,85	179	88	6	267	312,15
6	Sebastian BACH	09 / 2007	0,00	0,00	0	0	0	0	0,00
Ergebnis männlich			118,60	75,25	1469	609	41	2078	2271,85

Tagesbeste aus Hessen war somit **Layla Knebel** mit 539 Kegel, 41,90 Punkten im Laufen und 20,70 Punkten im Seilspringen – macht insgesamt 601 Punkte.

Tagesbester aus Hessen war **Timo Bäcker** mit 537 Kegel, 42,30 Punkte im Laufen und 22,15 Punkte im Seilspringen – Gesamt 601 Punkte.

Beim Sprint am Sonntag kamen Leonie Krämer/Sebastian Bach und das Duo Emily Rziha/Jason Straub bis in Runde 2.

Nach drei Jahren Pause wissen jetzt alle wo und wie die vorhandenen Defizite abzustellen sind und somit wird für 2023 ein besseres Abschneiden erwartet. Vielen Dank an die Betreuer Michael Rosenau und Matthias Ebert, den Kadertrainer Jörg Bäcker, sowie an den Verbandsjugendwart Alfred Albutat für die tatkräftige Unterstützung.

Mit sportlichem Gruß

Frank Thies (Sektionsjugendwart)